

60. GV der Damenriege Ballwil

Die GV der Damenriege Ballwil im Rest. Sternen war geprägt von zwei neuen Vorstandsmitgliedern und einem neuen Ehrenmitglied.

Nach der Begrüssung durch Präsidentin Fabienne Peter und einem feinen Nachtessen konnten sich die Mitglieder das vergangene Jahr anhand von Fotos und interessanten Jahresberichten in Erinnerung rufen. In diesem Jahr verliessen 12 Turnerinnen den Verein, 10 Neumitglieder konnten willkommen geheissen werden. Als neue Leiterinnen konnten Annja Luck Guntern (MUKI Turnen), Yvonne Barmet (Poly Mini), Rebecca Amrein (Poly Maxi) Fabienne Leu (GETU) und fürs Volleyball Pia Hüglin gewonnen werden.



Nach 13 Jahren Vorstandsarbeit trat Sabrina Baur aus dem Vorstand zurück. Auch Andrea Bucher gab nach 7 Jahren Vorstand ihr Amt als Beisitzerin und OK Präsi Schnöschtli Baubeler ab. Als Ersatz konnten Pamela Ferrara und Irene Küng gewonnen werden. Esther Ulrich übergab nach 4 Jahren ihr Amt als Revisorin an Selina Köppli weiter. Ihnen allen wurde als Dank ein Präsent überreicht. Heidi Kreienbühl übernimmt neu das Amt als Aktuarin.

Auch durften wieder einige Mitglieder für ihre Treue geehrt werden. Es waren dies Michèle Härdi (10 Jahre Leitertätigkeit GETU), Heidi Schwegler (20 Jahre Volleyball), Beni Suter (30 Jahre Damen Aktiv). Mit Rita Bammert wurde nach 30 Jahren Mitgliedschaft, (davon 7 Jahre Beisitzerin und 4 Jahren Aktuarin) das neue Ehrenmitglied der Damenriege gewählt.

Der nächste grosse Anlass der Damenriege findet am 9. Mai 2015 mit dem Schnöschtli Baubeler statt. Auch an der Turnshow des STV Ballwil vom 27./28. März.2015 werden die meisten dabei sein.

Nach dem offiziellen Ende der GV genossen wir noch ein feines Dessert aus der Sternenküche und dazu ein offeriertes Kaffee von der Damenriege.

